

Zusammen mit dem Dresdner Carneval Club haben wir in Dresden die 5. Jahreszeit eröffnet. Nachdem wir beim gemeinsamen Umzug durch das Stadtzentrum die Dresdner und Ihre Gäste musikalisch dazu eingeladen haben, mit uns vor das Rathaus zu ziehen, erfolgte dort um 11.11.Uhr erstmalig durch eine Frau die Schlüsselübergabe an die Narren, natürlich nicht ganz freiwillig. Und die, als sie das wichtige Utensil endlich erhalten haben, nutzten die gleichzeitig begonnene Kußfreiheit bei unserer Oberbürgermeisterin Frau Orosz sofort aus. Die Stadtfarben bis zum Aschermittwoch sind nun nicht nur schwarz-gelb, sondern grün-weiß, wie die Vereinsfarben vom Carneval Club, aber auch von unserem Mädchenspielmannszug.